

Decepción en pre-consulta para dragado en Providencia

Escrito por Redacción

Martes, 01 de Julio de 2014 09:35 -



Sorpresa e indignación, fue el sentimiento manifestado por las personas que acudieron a la pre-consulta del dragado del canal de acceso al puerto marítimo de Providencia, este sábado en la Casa de la Cultura de Santa Isabel.

El proyecto presentado por funcionarios del Instituto Nacional de Vías (Invias), aún continúa con las especificaciones impuestas desde el Gobierno Nacional, pero estas no suplen las necesidades ni las proyecciones de la administración local, que había sugerido utilizar la arena para la recuperación de playas de Old Town, un zonas para maniobras, fondeo y la marina.

Durante la sesión, el malestar y el rechazo de la comunidad raizal a la pretensión de los formuladores del proyecto de arrojar el material del dragado al océano, cuando este se podría utilizar para recuperar zonas devastadas por la erosión, fueron colectivos.

La comunidad pidió con contundencia y unanimidad que el proyecto sea revisado y ajustado al interés que exigen los habitantes de las islas de Providencia y Santa Catalina.

Por su parte el secretario de Infraestructura de San Andrés, Abel Archbold Joseph, habría indicado con antelación que la arena que se encuentra en el fondo de ambos muelles, han sido estudiadas y presentan similitudes a la de los balnearios de ambas islas, por lo que son aptas para el 'Plan de Recuperación de Playas'.